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The Governments of the Hember States and the Commission 
of the European Communities were represented as follows: 

Belgium: 

Mr Albert LAVENS 

Denmark: 

Hr Poul DALSAGER 

Germa!J)Y: 

Mr Josef ERTL 
Mr Hans-JUrgen ROHR 

France: 

Mr Christian BONNET 
~1r Pierre l[ERAIGNERIE 

Ireland: --
Mr Mark CLINTON 

Italy: 

Minister for Agriculture 

Minister for Agriculture 

Federal ~inister for Agriculture 
State Secretary, 
liinistry of Agriculture 

Minister for Agriculture 
State Secretary, 
Ministry of Agriculture 

Minister for Agriculture and 
I'iGheries 

Mr Giovanni MARCORA !11inister for Agriculture 
r.~r Arcangelo 10 BIANCO State Secretary, 

Ministry of Agriculture 
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T.lr Jec:,n Hl'~:ULIUS 

Hr Albert BERCHE.\\1 

l\Tetherl:mds: 

United Kil$dO!,!!: 

Mr Freclerick PEART 

Mr Frangois-Xavier ORTOLI 
Mr PoJ. L.\RDINOIS 
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r.~inister for Agriculture 
St::>,te Secretary 1 
IIinistry of Agriculture 

I.Iinister for .A.gricul ture and 
Fisheries 

~Iinister for Agriculture, 
Fisheries and Food 

President 
Member 

0 
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The Council held a wide-ranging discussion on a series 
of measures relating to the policy for agricultural structures, 
i.e. the proposals concerni.ng 

- forestry measures, 
- special aid for young farmers who have been farming for less 

than five years and are i~mplementing development plans, 
- producers' groups and uu~ions, 
- joint action to improve the conditions un<1er v1hich 

agricultural products are processed and sold. 

The Council's discussions enabled the delegations to 
state their positions on both the general development of the 
Community structural policy and the various proposals under 
discussion. In this context also, the Council took note of 
the Conrruission's intention to submit a report to it shortly 
on the experience obtained in applying the existLng socio
structural directives. 

At the close of its discussion, the Com1cil instructed 
the Special Committee on A&Ticulture to continue its exaoination 
of the four abovementioned proposals in the light of the 
Commission's report and of the Council's discussions at the 
present meeting, and agreed to resume its discussions on the 
structural policy as a whole once the negotiations on the 
prices for the 1976/1977 marketing year were completed. 
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WINE 

Th3 President of the Commission of the European 
Co:rrununi ty, mr Francois-~Xavier ORTOLI emphasized to the 
Council the political importance of a satisfactory 
solution being found to the questions still outstanding 
as regards the adaptation of the rules on wine. The 
Council requested r!Ir P.J. L.ltRDINOIS, the Member of the 
Commission with special responsibility for Agriculture, 
to take all the necessary steps to enable a satisfactory 
solution to be reached at the earliest opportunity. 
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POTATOES 

Following a poor harvest, the reduced supply has brought 
about an increase in the price of potatoes on the Community 
market. To redress the situation, the Council enacted the 
Regulation totally suspending the autonomous Coomon 
Customs Tariff duty on ware potatoes until 28 March 1976 • 
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FIXING~OF AGRICULTURAL PRICES FOR 1976/197j[ 

The Council conducted a policy debate on the fixing 
of a:::;ricultural prices for the 1976/1977 marketing year and 
certain connected measures, which pointed up deleGations' 
viewpoints on the aims and relevant measures to be put 
in hand as regards a n~~ber of particularly important 
products. 

Firstly, the Council directed its attention to a number 
of general questions, one of vrhich 111.ras the objective method 
adopted by tbe Com~ission in framing its price prnposals 
and agri-monetary measures. 

The delegations then went on to state how important 
it was that a satisfactory arrangement be found fnr a 
number of products includin.g cereals, beef and veal, 
milk, wine and olive oil. 

This c1iscussion enabled the Council to evolve the 
groU.i':J.dlines for its subsequent proceedin,ss on the matter, 
which will continue v1i thin the Special Co111o.1:i ttee on 
Agriculture vri th a view to preparing the next Council 
meeting scheduled to be held on 16/17 ~~d (possibly) 
18 February 1976. 

88 e/76 (Presse 5) gra/AH/jj ... ; .. ,. 



- 8 - 20.I.76 

FISHERIES 

The Council discussed the problems of the fisheries sector 
and particularly the situation as regards fish quotas. 

It adopted the principle of a temporary authorization by 
the Cor.amuni ty for the quotas taken out by the I.1ember States 
within the NEAFC for 1976 and asked the Commission to submit 
appropriate proposals to enable it to consider a Community 
management system for the relevant catch quotas during the 
current year. 
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DATE FOR 1975/76 ~ 1976/77 MIL!f MARKETING YEJL.T.l 

In view of the fact that the end of thG current milk 
year vms close to the date for fixing agricultural prices 
for the forthcomin:~ year, the Council a,~reed to defer the 
closing date of the current year by 1 month~ viz. until 
29 February 1976, and adopted a Regulation to this end in 
the official languages of the Communities. 

0 

0 0 

The Council agreed to hold over the remaining items 
on the agenda until its next meeting on a~icultural matters. 
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The Council adopted in the official languages of the 
Co~~unities the estimate of beef and veal intended for the 
processing industry for the period 1 January to 31 December 1976. 

0 

0 0 

It also adopted in the official languages of the 
Communities the Regulations codifying the acts adopted in the 
fisheries sector. The aim of this codifying is to collate, in 
an updated compilation, all the acts adopted in the fisheries 
sector since the introduction of organization of the market. 
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CCIOOSSION 
DES 

CaoruNAUTES !JJROPl!DNES 

Oroupe du PortffliH A ·. 
ltiORITE P-1• 

Note BIO ( 76) 20 aux Bureaux Nationaux 

Bruxelles, le 19 javier 1976. 
VDP/je 

Remis au telex a : h l ~ 

c.c. aux Membres du Groupe et a Mile les Directeurs Gencraux des DG I. et X 

PltEPARATICB C(IJSEIL AGRICOLE 

Lea ministres de 1 1Agriou1ture se reuniront a Bruxelles, cet apres-midi a 
15.30 heures, avec, a leur ordre du jour, les propositions de prix pour la cam
pagne 1976/77 ainsi que quatre propositions d'amelioration des structures agri-
colea. ' 

PRIX -
Le Comite Special Agriculture a longuement siege1 _m8me a:u_cours _de la_nuit, 

pour preparer la reunion ministerielle de ce jour qui marquera le debut des ne
gociations sur lea prix. (Pour les premieres reactions des ministres aux propo
sitions de la Commission, voir note BIO (75)386 suite·2). Le ComitA Special (CSA) 
ne s'est pas prononce sur le niveau des augmentations. Les ministres devront,~ 
m3mes, trancher ce point politique lore de la reunion des 16,17 et 18 fevrier pro
chains. Des discussions du CSA, on peut retenir une reserve assez generale cantre 
le remplacemant du prix d 1 intervention fixe pour la poudre de lait par un prix 
variable en tonction des adjudications ainsi qu'une hesitation devant l'obligation 
d'incorporer de la poudre de lait dans l'alimentation des animaux. Des reserves 
ont egalement ete emises a l'egard de la proposition visant a remplacer !'inter
vention automatique pour le ble tendre panifiable par des actions d 'intervention 
"ad hoc" sans qu1un prix d'interventian soit fixe a l'avance. Quant a la viande 
bovine, le point le plus difficile sera l'abolitron des.aides directes, proposee 
par la Commission et entravee par une forte oppQsi tion du Royaurne-Uni. 

STRUCTURES 

Il s'agit de 4 direotives dont les propositions n 1ont pas encore ete verit~ 
blement diaoutees par le Conseil : incitation a la constitution de groupernenta 
de producteurs 1 aides pour !'amelioration des forlts, aides pour 1 'amelioration 
des conditions de transformation et de vente des produits agricolea et aide sp&
ciale pour lea jeunes exploitants. Le Conseil ne pourra pas encore adopter cea 
directives etantdonne qu'il reste encore beaucoup de points techniques a r8gler 
au CSA. Pour permettre au CSA de continuer sea trava.U%1 le Conseil devra tranoher 
quelquea questions f'andament&lesf il devra se pronancer notamment sur 1'opportunit' 
de certainea propositions qui est mise en.doute par quelques delegations. 

(a suivre) 

Amities, 
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CCIOI.ISSIOB 
DES 

CCJtMUNAUTES EUROPBNES 

Groupe du Porte-Parole Bruxelles, le 20 
VDP/je 

Remis au telex a I \o~ ~ ~ , 

"PRIORITE P-1" 
-=:5\Ao \\-.-"l.. 

Note BIO (76) 20 aux Bureaux Nationaux 
c.c. aux Membres du Groupe et a MM. lea Directeura Generaux des DG let X 

C<IISEIL AGRIOOLE 

Declarations du President Ortoli au sujet du vin 

La reunion du Oonseil Agrioole de lundi a surtout ete marquee par un appel 
presaant du President Ortoli aux ministres pour qu.'ils se mettent finalement 
d'aocord. sur le reglement des problemes dans le secteur du vin. Il a exprime les 
graves preoccupations de la Commission devant l'incapacite du Conseil de trouver 
une solution alors que ce probleme existe deja depuis un an et demi. Le President 
a rappele lea multiples propositions soumises par la Commission depuis juillet 
1974, les differentes resolutions dans lesqu.elles le Oonseil s'etait fixe des 
echeances - jamais reapectees - pour la prise de decisions finales, les decisions 
de la Commission visant a alleger la situation des marches (distillation, restitu
tions), ainsi que lee decisions unilaterales fran9aises et lee graves desordres 
publics crees par le mecontentement des viticulteurs. Le fait que, malgre tous 
ces elements et malgre une situation qui risque de devenir explosive, ce dossier 
reste au point mort, met tous les Etats membres devant une grave responsabilite. 
Selon le President, il ne s'agit pas de noter ce que tel ou tel pays fait de bien 
ou de mal mais d1assumer une responsabilite commune. M. Ortoli a averti les mi
nistres des dangers reels qu'une degradation du secteur du vin pourrait comporter 
pour l'ensemble de la politique agricole commune qui, se~on le Bilan etabli par 
les ministres eu~lmes, est essentielle pour la Communaute. Faisant allusion aux 
diffioul tes franco-i taliennes, le President a declare que "dans les gu.erres mone
taires ou economiques il n'y a que des vainous". Cela etant, "il est impossible 
que l'accord soit impossible" et "l'absence d'un accord met en cause la credibilite 
m3me de 1 'Europe"• Enfin, M. Ortoli a rappele que, pour la Commission, le dossier 
"vin" faisai t pa.rtie integrante du paquet des prix. 

La declaration du President Ortoli n'a pas eta suivie de d€bats. Il n'est 
cependant pas exclu que les ministres y reviennent lors d 1une reunion restreinte 
mardi matin a 9·30 heures. 

Directives structurelles 

Avant !'intervention du President Ortoli, les ministres avaient discute, pendant 
deux heures, des 4 directives structurelles. La discussion est restee, comme prevu, 
assez generale; aucune decision n'a ate prise sauf celle de renvoyer les dossiers au 
Comite Special et de reprendre le d€bat entre ministres au mois d'avril. Lea dele
gations allemande et britannique se sont montrees assez hesitantes devant l'ensemble 
des propositions. Elles ont fait valoir que, avant de lancer de nouvelles directives 
structurelles, il fallai t d 'abord examiner les experiences acquises avec les .direc
tives 'llanshol t" de 1971. M.; Lardinois, tout en soulignant 1 'importance des proposi
tions de directives en tant que complement a la politique structurelle, a annonce 
que ce rapport serait soumis a la mi-fevrier. Les m3mes delegations ont egalement 
souligne que lea depenses de la section Orientation, qui finance les actions struo
turelles, sont limi tees a 325 mio d •u.c. par an, ce qui impose des restrictions t1. 
la possibilite d'entreprendre de nouvelles actions structurelles. M. Lardinois a 
rejete l'idee d'un plafond. Le chiffre de 325 mio d'U.o. a ete fixe avant que l'in
flation n'eclate. Les reglements prevoient la possibilite d'augmenter le montant 
apres decision du Conseil et une revision s'imposera de toutes fa9ons t8t ou tard • 
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Pommes de terre 

Au debut de la reunion, M. Lardinois a annonoe que la Commission soumettra 
mardi une proposition visant a su.pprimer temporairement lea droi ts de douane 
oommunautaires aux importations de pommes de terre. Ces droits de douane sont 
aotuellement de l'ordre de 15 %; leur suppression pourrait oontribuer a soulager 
ie marche oommunautaire qui, apres une mauvaise recolte, oonnaft une certaine 
penurie. Des problemes ae posent notamment en Belgique oU le gouvernement a deja 
ete amene a imposer des prix maxima a la oonsomrnation. 

(a suivre) 

Amities, 



C<JOIISSIC!l 
DES 

CCIOOJNAUTES DJROPBNES 
Groupe du Porte-Parole 

"PRIORITE P-1 n 

Note BIO (76) 20 suite 2 &11% Bureau% lationaux 

Bruxelles, le 20 janvier 1976. 
VDP/je 

Remis au ttUex a : 14- ~ . 

c.c. aux Membres du Grot1pe et a D. les Directeurs Qenerawc des DG I et X 

CON'SEIL AGRICOLE 

Le Conseil Agricole de mardi matin s 1est entierement deroule en session restreinte. 
Les ministres ont ecoute un rapport de M. Lardinois sur son voyage aux Etats-Unis et 
une declaration generale du ministre Bollnet sur le paqu.et des prix. M. Bonnet a annonoe 
son depart pour cet apres-midi de sorte qu. 'il ne pourra pas participer a la discussion 
des ministres. 

Lors d'une discussion sur le probleme du vin, M. Bonnet semble avoir fait une 
ouverture en s 1engagemt 1 supprimer la tau a 1 'importation des vine i taliens au 
moment oU un accord sur la nouvelle reglementation viti-vinicole sera atteint. 
Il a cependant insiste sur la necessite d'une compensation monetaire en raison 
de la faiblesse de la lire italienne, oe qui rend l'affaire plus difficile. Dane un 
effort pour dfbloqu.er le dossier vin, les ministres italien et frangais, ainsi que 
M. Lardinois et le President luxembourgeois du ConseiltM• Bamilius, se sont retires 
en session super-restreinte. La reunion normale du Conseil reprendra a 15 heures 
et on saura, a ce moment, si lea efforts des quat re auront eta couronnes de succes. 

(a suivre) 

Amities, 
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DES 

C'OiMUNAUTES mROPmNES 
Groupe du Porte-Parole 

"PRIORITE P-1" 

Note BIO ( 76) 20 suite 3 aux Bureaux Nationaux 

Bruxelles, le 21 janvier 1976. 
VDP/je 

Remi s au telex a : I .:- l '"\...:. 

o.c. aux Membres du Groupe et a MM. lee Directeurs Generaux des DG I et X 

OONSEIL AGRICOLE 

VIN -
Lors de la reprise du Conseil, mardi · apres-midi, il apparut que la reunion 

! quatre (Marcora, Bonnet, Lard.inois, Hamilius) n'avait pas pu debloquer la discus-
sion sur le dossier du vin. M. Hamilius declara que lee participants a 
la reunion avaient demande a M. Lard.inois de prendre toutes les initiatives neces
eaires pour qu'un accord puisse 3tre trouve. 

PlOOHE 

Sur proposition de. la Commission, le Conseil a adopte une declaration donnant 
une couverture corrummautaire au.x quotas de capture fixes da.ns le cadre de la Con
Vention sur les plcheries dans 1 'Atlantique Nord-Est, Nord.-Ouest. Cette au.torisation 
vaut pour l'annee 1976. Le Conseil a, en mime temps, invite la Commission a lui sou
mettre des propositions appropriees lui permettant d'examiner, en 1976, un regime de 
gestion communautaire des quotas de capture. La declaration du Conseil etait nece~
oaire pour comb1er un vide juridique qui enlevait au.x Etats membres concernes (tous 
les Etats membres n'ont pas souscrit a la Convention conclue en dehors du cadre commu
nautaire) la possibilite d'imposer le respect de ces quotas.a leurs p3cheurs. La rai
son en· est que des plcheurs neerlandais ont conteste le droit du gouvernement neerlan
dais d 'introduire ces quotas qui seraient contraires 1 selon eux, au regime comnru.nau
taire de p3che. Un juge neerlandais a soumis l'affaire a la Cour de Justice a Luxembourg 
pour obtenir un a.rrlt prejudicial et on a craint que 1es p3cheurs des pays. ayant sous
crit a la Convention ne respectent plus 1es ~otas tant que la Cour n'au.ra pas statue 
(ce qui peut prendre plusieurs mois). 

POMMES DE TERRE 

Le Conseil a &d.opte la proposition de la Conunission ·visant a suspendre jusqu 'au 
28 mars prochain lee droits du Tarif Douanier Commun sur les pommes de terre de con
servation, o'est-A-dire sur la grande masse des ponunes de terre de consommation. Les 
droits sont aotuellement de 18%. Plusieurs delegat~ons auraient.egalement voulu sus
pendre les droits de 15% sur les pommes de terre de primeurs mais une telle decision 
n'a pas encore ete prise vu les craintes italiennes de voir une trop grande concurrence de 
1'exterieur perturber les possibilites d 1 ecoulement des primeurs italiennes. Ceder
nier point sera repris au Comite Special Agriculture. 

PRIX 1916/77 

Ce n'est que vers 18 heures que les ministres ont aborde 1es propositions de prix 
pour la campagne 1976/77• La negociation elle-m3me n'a. pas encore demarre:les ministres~~ 
limites a etoffer un peu plus leurs premieres reactions deja connues lors de la session 
precedente. Aussi le President a-t-il conclu que la reunion prevue pour les 16 et 17 
fevrier ne suffira pas pour adopter le paquet des prix : une reunion speciale se tien-
dra les 23 et 24 fevrier pour tenter d1atteindre un accord final. 

. .. / ... 
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Dans leurs prises de position sur les propositionsde la Commission, les dele
gations italienne et irlandaise ont ete assez critiques. Le. ministre italien a 
notamment demande plus pour le ble dur et l'huile d'olive tout en insistant sur 
une amelioration de la preference oommunautaire pour les fruits et legumes italiens. 
Le ministre irlandais a declare que le niveau general d1augmentation est inadequat 
et.il s'est notamment oppose aux propositions visant a rendre plus flexiblesles sys
temes d'intervention (viande bovine, lait, oereales). Il a mis l'aooent sur le seo
teur lai tier en dema.ndant une augmentation plus forte au debut de la oampagne et le 
maintien du systeme d 1 intervention a prix fixe pour la poudre de lai t. Enfin, il 
s'est prononoe pour une nouvelle devaluation de la livre verte et pour une partici
pation plus grande du FEOOA dans les aides struoturelles en faveur des regions defa
vorisees. 

Pour le ministre allemand, i1 faudra des augmentations prudentes dans le seoteur 
lai tier et dans oelui de la viande bovine. I1 a demande que le prix d 'intervention 
du ble tendre soit maintenu et ne soit pas remplaoe par le prix de reference propose 
par la Commission. A son avis, 1 1adaptation des montants oompensatoires monetaires 
allemands telle que proposee va trop loin. Les ministres neerlandais et belge se sont 
egalement prononoes oontre le niveau des adaptations des montants oompensatoires mone
taires: oette operation ferait que les produoteurs au Benelux reoevraient moins que 
que la moyenne oommunautaire. La Belgique, tout oomme l'Irlande, n'a pas trop 

de sympathie pour la flexibilite des systemes d'intervention qui se traduit par une 
diminution des garanties. Par contra, les Pays-Bas demandent plus de flexibilite pour 
la viande bovine en di~inuant le prix d'intervention par rapport au prix d'orienta
tion. 

La delegation danoise est, en general, d'aooord aveo les propositions de la Com
mission et elle insiste beauooup sur la demobilisation des montants oompensatoires 
monetaires. Elle estime oependant que les augmentations pour la viande et pour le 
lait devraient 3tre mUms importantes. C'est egalement l'avis du ministre britannique 
qui a ete le seul a qualifier le niveau general d'augmentation de trop eleve. Un point 
tres important pour la delegation britannique est le maintien des aides direotes pour 
la viande bovine {la Commission a propose leur abolition). La position de la delegation 
fran9aise a ete presentee lore de la reunion restreinte de mardi matin. Lee details 
ne sont done pas oonnus mais il semblerait que,pour la Franoe,les augmentations proposees 
pour le lai t et pour la viande ne suffisent pas. 

Fin, 

(])"~;' 
f.:rvr 




